

Presentación Candidatura a Consejo Escolar
David Delgado Alonso



Esta pequeña presentación de candidatura que les escribo viene a responder a la solicitud realizada por Carmelo Felipe el Director Pedagógico del C.P.E.I.P.S. NTRA. SRA. DEL BUEN CONSEJO– ICOD DE LOS VINOS para que conozcan mejor a cada una de las personas que nos presentamos al Consejo Escolar.

Mi motivación para formar parte del Consejo Escolar del Colegio en el que están nuestros hijos e hijas se basa fundamentalmente en querer aportar mi pequeño grano de arena desde mi experiencia en diversas asociaciones y colectivos sociales en el municipio en el que vivo, Icod de los Vinos.

Éste se justifica en la amplia experiencia (más de 20 años) en la participación de asociaciones de diversa índole. Como muestra les expongo mi experiencia: Coordinador de Voluntariado Juvenil del Proyecto Reshovi de Cáritas Diocesana de Tenerife y Cáritas Interparroquial Icod de los Vinos, entre 1997-1999 en la Escuela Hogar de Icod de los Vinos, la Asociación Juvenil Sociocultural Isijoven como presidente y fundador promotor de la misma (2000-2005), la Coordinadora de Asociaciones de Icod de los Vinos ejerciendo la función de Secretaría desde la Asociación J. S. Isijoven (entre 2001 y 2003), Voluntario Responsable de Formación y fundador de la Cáritas Parroquial San Isidro Labrador del Barrio de La Mancha Icod de los Vinos. Voluntario (entre 2000-2001). Voluntario y socio colaborador de varias Comisiones de Fiestas en honor a San Isidro Labrador en el Barrio La Mancha. (entre 2004 y actualidad, y siendo presidente de la Asociación Comisión de Fiestas San Isidro Labrador en el año 2021). Secretario de la Asociación Cultural Romería San Isidro Labrador Barrio La Mancha (desde 2011 hasta la actualidad). Así como he sido miembro del AMPA como vocal en la Junta Directiva entre los años 2015-2017.

Me comprometo a formar parte del Consejo Escolar de nuestro colegio y poder aportar mi experiencia previa y aportar también mi larga experiencia como trabajador social con más de 30 años. Tengo amplia experiencia en el trabajo con familias en situación normalizadas, familias en situación de extrema vulnerabilidad y exclusión social, amplia experiencia en interculturalidad y migraciones. Así como una amplia experiencia en el trabajo con menores tanto en el sistema de protección de menores como en el colectivo de menores migrantes. También en proyectos de animación sociocultural y de actividades educativas en ocio y tiempo libre con menores de ámbito infantil y juvenil.

Creo que tengo en mi haber un amplio y largo abanico de formación realizada que podrá ayudar a desarrollar con eficiencia y eficacia el rol a desempeñar en la candidatura en la que me presento en el Consejo Escolar.

Considero que lo más fácil sería decir mis propuestas a llevar a cabo, pero éstas sólo serían mis ideas desde mi punto de vista y sin contar con el resto de la comunidad escolar. Es por ello, que me comprometo a llevar al Consejo Escolar todas aquellas necesidades y propuestas que sean de interés no sólo a los padres y madres, las del AMPA sino también a las necesidades del alumnado y del personal laboral así como del profesorado. Considero que sería lo más justo la escucha de todas las propuestas y necesidades que vengan de todos los actores y defenderlas y ser portavoz de las mismas.

Soy un verdadero defensor de que la unión hace la fuerza, por lo que a mayor unión entre todas los actores de la comunidad educativa mejor podremos mejorar el futuro de la educación de nuestros hijos.

Soy consciente que la participación y dedicación son fundamentales para la vida educativa de nuestros hijos alumnos y el de toda nuestra comunidad escolar.

Espero que con estas palabras el resto de familias tengan la oportunidad de conocerme mejor. Si me quieren conocer un poco mejor les invito a que me pueden buscar también en redes sociales como Facebook, Instagram o LinkedIn.

Un cordial y afectuoso saludo.

David Delgado Alonso.

Colegiado número 737 del Colegio Oficial del Trabajo Social Santa Cruz de Tenerife.

609553700 delgadoformacion@gmail.com

